
Peter Körner  Ahrensfelde, den 14.02.2021 
1. Vorsitzender Dorfgemeinschaft Ahrensfelde e.V.
Teichstraße 2
22926 Ahrensburg

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

sehr geehrte Mitglieder des Umweltausschusses, 

hiermit möchte ich im Namen der Dorfgemeinschaft Ahrensfelde e.V. folgende Fragen zur 
Vorlage 2020/135 (Flächennutzungsplan – Aufnahme einer weiteren Potentialfläche) stellen: 

Grundsätzlich begrüßen wir die Aufnahme der Potentialfläche, wenn sie denn ausschließlich die 
Möglichkeit des Bauens für junge Ahrensburger/innen und hier insbesondere Ahrensfelder/ 
innen eröffnet. 

Daher unsere Fragen 

1. Für welches Klientel ist die Fläche angedacht?

2. Welche benachbarte vergleichbare Bebauungsdichte ist hier gemeint? Redder oder
Kamp?

3. Wie soll der zusätzliche PKW-Verkehr Richtung Hamburger Walddörfer und A7/A23
abgewickelt werden? Wie allgemein bekannt, ist der Straßenzug Dorfstraße/Brauner
Hirsch schon durch den Durchgangsverkehr (Ziel des Eingemeindungsvertrages war
und ist dessen Vermeidung) mehr als überlastet.

Für eine zeitnahe Beantwortung unserer Fragen sind wir dankbar. 

Freundliche Grüße 

Gez. Peter Körner  
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